

14. Indiacca-Turnier für Männer und Frauen über 50



Am Samstag, 22. April 2023, hat die Männerriege Oberwil das zur Tradition gewordene Indiacca-Turnier in der Thomasgarten Turnhalle durchgeführt. Teilgenommen haben Teams aus der ganzen Schweiz: Tessin (4), Graubünden (2), Solothurn (5), Baselland (8) und ein Team aus Malterdingen (De). Insgesamt 20 Teams. Gespielt wurde in den Kategorien, „Herren 50+“, „Damen 50+“, „Mixed 50+“ und „Offen 60+“.

Als Sieger in den verschiedenen Kategorien konnten sich die folgenden Teams feiern lassen:

Männer 50+ Indiacca Malterdingen
Mixed 50+ SFG Melide Mix:
Frauen 50+ SFG Melide
Offen 60+ IC Obergerlafingen

Die Teilnehmenden konnten sich während des Tages bei Sonnenschein im Freien und in den Nebenräumen der Halle verpflegen. Zum Essen und Trinken stand auch dieses Jahr wieder ein reichhaltiges Angebot bereit. Auch das obligate, schön angerichtete Kuchenbuffet lud zum Zugreifen ein.

Die Teilnehmenden haben sich sehr positiv zur Durchführung des Anlasses geäußert. Nach einer etwas turnierarmen Zeit war es wieder einmal möglich, sich mit anderen Indiacca-spielenden zu treffen um einerseits alte Bekanntschaften aufzufrischen und andererseits neue zu schliessen.

Aufgrund der Äusserungen von Gastmannschaften, aber auch aus Sicht des Vereins, kann der Anlass wiederum als Erfolg bezeichnet werden. Das nächste Indiacca-Turnier in Oberwil ist auf den 20. April 2024 geplant.



Männerriege Oberwil

K. Stöcklin